Administrativas Particulares estarán de manifiesto en la Dirección General de Juventud IServicio de Gestión de Instalaciones Juveniles) de la Consejería de Asuntos Sociales, durante el plazo de presentación de proposiciones de diez a trece horas.

El plazo de presentación será de veinte días hábiles a contar desde el día siguiente de la publicación de la presente Resolución en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía y terminará a las trece horas del último día del plazo en el Registro de la Dirección General de la Juventud, sita en C/ Muñoz Olivé, 1, 3º planta de Sevilla.

Los licitadores presentarán las proposiciones de conformidad con la cláusula 8.3 del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares. El sobre n° 1 contendrá todo la documentación relacionada en la Cláusula 7.4 incluso la referida en los apartados 7.4.7, 7.4.8, 7.4.9 y 7.4.10 de dicho Pliego.

La proposición Ecanómica se ajustará al modelo que figura en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

La apertura de proposiciones se realizará por la mesa de Contratación a las 10 horas del día 29 de noviembre de 1990 en la Sala de Juntas de la Dirección General de Juventud.

El importe de los anuncios en boletín serán por cuenta del adjudicatario.

Sevilla, 17 de octubre de 1990

CARMEN HERMOSIN BONO Consejera de Asuntos Sociales

CONSEJERIA DE CULTURA Y MEDIO AMBIENTE

RESOLUCION de 2 de octubre de 1990, de la Agencia de Medio Ambiente, por la que se anuncia la subasta del aprovechamiento de las pastos en los mantes del Estado que se relacionan dentro del término municipal de Zahara de la Sierra (PD. 1491/90).

La Agencia de Medio Ambiente ha resuelto anunciar la subasta para la enajenación del aprovechamiento de pastos por un período de 4 años forestales (90/91 al 93/94), en los siguientes montes del Estada:

CA-1.040: Cambroneras

CA-1.052: Los Albarranes

CA-1.054: La Breña Chica

CA-1.059: La Sierra y Las Monas

CA-1.060: Los Pilones y La Camada del Puerto

Se llevará a cabo una sala subasta por el aprovechamiento de los 5 montes, estableciéndose un precio global de tasación de 732.000 ptas. (setecientas treinta y das mil pesetas), el cual junta con el aumento que pudiera resultar en la subasta, será el valor del remate para el primer aña de adjudicación; el importe del aprovechamiento para los siguientes años de adjudicación, llevarán una variación acumulativa de ocuerdo con los índices de precios establecidos por el Ministerio de Agricultura para las respectivos productos forestales.

Pliego de condiciones: Los Pliegos de condiciones podrán examinarse en las oficinas de la Dirección Provincial de lo Agencia de Medio Ambiente en Cádiz, Avda. Ana de Viya, 3-3º planta.

Plazo y lugar de presentación de proposiciones: El plazo de presentación será de 20 días hábiles a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncia en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA), finalizando a las 12 horas de la fecha indicada. La presentación se hará en las oficinas de la Dirección Provincial de la Agencia de Medio Ambiente de Cádiz, sita en Avenida Ana de Viya, 3-3º planta.

Documentación a presentar por los licitodores. Se presentorán das sobres cerrados, firmados par el licitador o persona que lo represente, haciendo constar el nombre del licitador, quedando bien clara que se opta por los cinco montes a la vez.

Sabre número uno: «Documentación administrativa» deberá presentar las siguientes dacumentos:

Resguardo acreditativo de haber constituido la fianza provisional por valor del 2% del importe de la tasación en la Delegación Provincial de la Consejería de Hacienda en Cádiz. C/ Isabel la Católica, n° 13.

Las que acrediten la personalidad del licitador.

Declaración acreditativa de no hallarse incurso en ninguno de los supuestos previstos en el artículo 23 del Reglamento de Controtos del Estodo.

Sobre número dos: «Proposición económica», se hará de acuerdo con el siguiente modelo:

Don de
Iconsignar el nombre de los Montes) que publico el Boletín Oficiol de la Junta de Andalucía n°

Fecha y firma

Apertura de proposiciones: Se realizarán por la Mesa de Contratación a las 12 horas del día siguiente hábil a la terminación del plazo de presentación en las oficinas de la Dirección Provincial de la Agencia de Medio Ambiente, Ana de Viya, 3, 3º planta. Si dicho día fuera sábado se pasará el siguiente día hábil.

El importe de los anuncios, tanto oficiales como en prensa será por cuenta del adjudicatario.

Sevilla, 2 de octubre de 1990.- El Presidente, Tomás de Azcárate y Bang.

CAMARA DE CUENTAS DE ANDALUCIA

RESOLUCION de 16 de octubre de 1990, por la que se anuncia concurso público para el suministro de un sistema informático (**PP. 1480/90**).

La Cámara de Cuentas de Andalucía convoca el siguiente concurso abierto:

Objeto del contrato: Suministro de un sistema infarmático.

Plazo de ejecución: Módulo 1: 3 meses.

Módulo 2: 1 mes.

Módulo 3: 1 mes.

Presupuesto: 80.000.000 pesetas. Fianza definitiva: 3.200.000 pesetas. Fianza provisional: 1.600.000 pesetas.

Proposición económica y lugar de presentación: Se ajustará al modelo establecido en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares y se presentarán junto con el resto de la documentación exigida en el Registro General de la Secretaría General de la Cámara de Cuentas de Andalucía, sita en C/ Espinosa y Cárcel, núm. 27, de Sevilla. El plazo de presentación de ofertas finalizará el 22 de noviembre, hasta las trece horas. Podrán presentarse proposiciones por correo con arreglo a lo dispuesto en el artícula 100 del Reglamento General de Contratos del Estado.

Las proyectos y pliegos de condiciones se encuentran de manifiesto para su examen en el Servicio de Informática de la Secretaría General de la Cámara de Cuentas.

Apertura de proposiciones: Se verificará por la Mesa de Contratación el día 23 de noviembre, a las diez horas, en el Servicio de Informático de la Secretaría General de la Cámara de Cuentas. Del citado suministro ha sido remitido anuncio al «Diario de las Camunidades Eurapeas» el día 11 de octubre de 1990.

Los licitadores están obligados a mantener sus ofertas hasto los tres meses desde la apartura de las proposiciones. Para el caso de resultar adjudicataria una agrupacián temporal de Empresas, ésto se constituirá en escritura pública.

Abono de anuncias: Los anuncias en las «Boletines Oficiales», serán por cuenta del adjudicatario.

Sevilla, 16 de octubre de 1990.- El Consejero, José Cabrero Bazán.

PATRONATO MUNICIPAL DE DEPORTES DE CORDOBA

ANUNCIO de subasta (PP. 1481/90).

Cumplidos los trómites legoles y lo dispuesto en los números 2 y 3 del Artícula 25 del Reglamento de Controtoción de las Corporociones Locales se anuncia la siguiente subasto:

Objeto: Construcción de Sola de Borrio en el Polígano del Guadalquivir.

Tipo de licitoción: Ciento cincuenta y seis millones setecientas noventa y uno mil quinientos cincuenta y nueve (156.791.559 ptas.)

Garantía provisional: Un millón seiscientas cincuenta y dos mil novecientas quince pesetas (1.652.915 ptos.).

Clasificocián del contratista: Grupo C, subgrupo D.

Tipo de contrato: Categoría E.

Plazo de admisián de praposiciones: Hasta las 12,00 horos del 26 de noviembre de 1990.

Fecha de envío del anuncio al Boletín Oficial de las Comunidades Europeas: 10 de actubre de 1990.

Córdobo, 15 de actubre de 1990.- El Presidente, Marcelino Ferrero Márquez.

DIPUTACION PROVINCIAL DE CADIZ

ANUNCIO. (PP. 1309/90).

Por Decreto de la Presidencia de fecha 23.8.90 se ordenáconvocar Subasto Pública por procedimiento abierto sin trámite de admisión previo pora la contratación de los obras:

Ensanche y Renovoción de la Capa de Rodadura en la CA-P 5021 La Ino I Pk.0 o 5.

Objeto: La contratación de las obras a que se hace referencia en el encabezomiento.

Presupuesto de contrata: 75.000.000 pts.

Plazo de ejecución: 2 meses.

Oficina exposición: Sección de Contratación.

Fianza provisional: Dispensada su constitución por la obligación de presentar clasificación de contratista (cláusula 6º del Pliego de Condiciones Económico-Administrativas).

Clasificoción a acreditar: Grupo G, subgrupo 4.

Fianza definitiva: 1.000.000 pts.

Dacumentación: Los licitadores hon de presentar la documentación exigida en la cláusula 9º del Pliego de Condiciones Económicas-Administrativas.

Presentoción y apertura de proposiciones: La presentoción de

proposiciones se efectuará en la Secretaría General, en el Registro Especial de Proposiciones (Negociado de Gobierna) en horas de ocho o catorce hasta el día en que se cumplan los veinte hábiles contados a partir del siguiente al de su publicación en el boletín Oficial del Estado.

En el caso de presentarse alguna proposición por correo, el Empresario deberá poner esta circunstancia en conocimiento del órgana de contratación en el mismo dío por Télex o Telegrama.

La apertura tendró lugar el quinto día natural siguiente a aquél en que termine el plazo de presentación de proposiciones a las doce horas, salvo en el casa de que alguna de éstas haya sido presentado por Correo, en el cual el acto de apertura tendrá lugar el decimoquinto dío notural siguiente, o las doce horas en el Salón de Actos del Palacio Provincial.

En el supuesto de que el plozo de presentación de proposiciones finalice en sóbado o la fecha de operturo coincida en sóbado, tendrán lugar el día siguiente hóbil.

Las pagos se harán contra certificación de obra ejecutada con cargo al Presupuesto de Inversiones en rigor aprobado.

MODELO DE PROPOSICION

Our trade
vecino de Provincia de,
con residencia en
D.N.I. n°, en nombre y representación de
la Empresa
cuyo número de licencia fiscal es
enterado del anuncio publicado en el
del día del mes de
y de las condiciones y requisitos que se exigen para la adjudi-
cación de las obras de
se compromete a tomar a su cargo la ejecución de las mismas con
estricta sujeción a los expresados requisitos y condiciones por la
cantidad de
comidad de
(en letra) pesetas, comprometiéndose a ejecutarlas en el plazo
demeses.
El licitador que suscribe declaro expresa y responsablemente
que la Empresa está al corriente en el cumplimiento de las obligo-
ciones establecidas en el Artículo 23, párrafo 8° del Real Decreto
2528/1986 de 28 de noviembre.
Caso de que la obra me fuera adjudicada, los ingresos que
resulten por su ejecución los realizarán en el/la
cuenta número
de 199 de de 199
(Firma)

Cádiz, 28 de agosto de 1990. – El Secretario, Eduardo Baroja Carceller.

5.2. Otros anuncios

CONSEJERIA DE GOBERNACION

ANUNCIO de la Delegación Provincial de Granada, sobre dovolución fianza sala de bingo Centro Cultural Recreotivo de Motril. (PP. 1213/90).

Por la Sala de Bingo Centro Cultural Recreativo de Matril, de esta Provincia, explotoda por la Empresa de Servicios BINFER S.A., se ho solicitado la devolución de la Fianza constituida ante mi Autoridad, con fecha 29 de moyo de 1987, por un importe de 4.000.000 Ptas., al objeto de garantizar las responsabilidades reglamentarias que pudieran derivarse de la explotación de la referida Sala de Bingo, formulado a través de la Entidad Unión Andaluza de Avales S.G.R., todo ella de acuerda con la dispuesto en el vigente Reglamento del Bingo de 9 de diciembre de 1987, y conforme a la establecida por el Real Decreto 1710/1984 de 18 de julio, por el que se traspasa funciones del Estado en materia de Casinos y Juegos a la Comunidod Autónoma de Andalucía.

En su consecuencia, se procede por el presente Edicto a la preceptiva información pública, a fin de que cualquier persona o Entidad que se considere afectada, pueda reclamar ante esta Delegación de Gabernación (Gran Vía 34) de Granada, la retención a que hubiera lugar en garontío de sus legítimos derechos y ello en el plaza de quince días, contados o partir del siguiente o su publicación.

El Delegado. - Juan Santaella Lápez.

CONSEJERIA DE OBRAS PUBLICAS Y TRANSPORTES

RESOLUCION de 9 de octubre de 1990, de lo Delegación Provincial de Córdoba, por lo que se señola fecha para el levontamiento de octas previas a la ocupación en expediente de expropiación forzoso de la obra que se cita (CS-CO-155).